



El jugador del Racing Lago Junior denuncia una agresión racista: «Me escupieron» P30

eldiarioalerta.com

La rebaja fiscal de Buruaga deja «noqueados» a Revilla y a Zuloaga

La presidenta de Cantabria, María José Sáenz de Buruaga, ve «contradicciones» en las críticas de regionalistas y socialistas a la bajada de tasas y cree que su propuesta les ha pillado «fuera de juego» porque demuestra que se pueden bajar impuestos P2-3

INVESTIDURA

El Rey inicia el lunes la segunda ronda de consultas tras el 'no' del Congreso a Núñez Feijóo P16-17

CATALUÑA

Los independentistas se niegan a apoyar a un presidente que no se comprometa con un referéndum P20

SERVICIOS SOCIALES

Los cántabros volverán a tener libre elección de residencia de mayores P4

SEGURIDAD

El Gobierno impulsa un plan para mejorar los medios de las policías locales P7

LA CIENCIA IMPREGNA EL CENTRO DE SANTANDER



Unos 300 científicos mostraron su trabajo en la plaza Pombo, en un evento organizado por la Universidad de Cantabria, cuyo rector, Ángel Pazos, acudió con la alcaldesa de Santander, Gema Igual. P6

CANTABRIA

Las más de 3.000 hectáreas forestales de Sniace pasan a Ence

La sociedad Energía y Celulosa (Ence), dedicada a la producción de celulosa de eucalipto y de energía renovable con biomasa, se ha adjudicado las 3.362 hectáreas que componen el patrimonio de la extinta empresa Sniace,

tras meses de pelea judicial con compañía vasca IBS Capital. La adjudicación se ha llevado a cabo dentro de la subasta del procedimiento concursal de Sniace, y Ence había ofertado en su momento 9,1 millones de euros. P4

César Díaz deja el Ayuntamiento de Santander para ser presidente de la Autoridad Portuaria

César Díaz pondrá fin a 16 años de servicio en el Ayuntamiento de Santander para ser presidente de la Autoridad Portuaria, abriendo una nueva etapa en la que quiere impulsar la integración del Puerto en la ciudad y hacer que «contribuya con más fuerza al desarrollo de Cantabria». P3



El menor que atacó a maestros y compañeros avisó a un amigo para que no fuese a clase

El menor de 14 años que el pasado jueves hirió con unos cuchillos a tres profesores y a un estudiante en su instituto de Jerez de la Frontera (Cádiz), será trasladado a un centro de internamiento de menores, informaron ayer a fuentes próximas a la investigación. P21